

MC va por la defensa de sus cuatro diputaciones ganadas

/24HORAS

Movimiento Ciudadano está de fiesta, ya que es el único partido político que logró un crecimiento significativo en la jornada electoral pasada al obtener cuatro curules en el recinto legislativo de Donceles, los cuales van a defender, dijo el líder partidista, Alex Piña.

Durante la tercera sesión de la Coordinadora Estatal de la Comisión Operativa del movimiento naranja en la capital, Piña destacó que no permitirán que una decisión simulada de algunos miembros del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), les quite la curul que ganaron en las urnas, las cuales defenderán con la fuerza de 531 mil votos capitalinos que eligieron ser representados por esta bancada.

“El primer acuerdo nos daba de manera natural cuatro espacios y con esta trampa nos restan uno(...) No vamos a parar, es un diputado nuestro que no irá solo a pelear, sino lo vamos a pelear entre todas y todos, nos lo ganamos y vamos entre todos a defenderlo”, aseveró.

El diputado Royfid Torres, próximo coordinador de MC en el Congreso, destacó el papel de las y los candidatas y la figura de Salomón Chertorivski como la mejor opción para gobernar la Ciudad, quienes fueron determinantes para incrementar la votación en más de 300 por ciento, con 531 mil 712 votos, equivalentes al 9.9 por ciento de la elección a diputados, en comparación con 2021, donde alcanzó 139 mil 522, es decir, el 3.5 por ciento.

Movimiento Ciudadano fue la fuerza política de mayor crecimiento en la capital, respetando los tiempos electorales, sin ensuciar con basura y sin hacer trampa, respetando los topes de gastos de campaña, abundó.

Salomón Chertorivski, abanderado a la Jefatura de Gobierno, agradeció a todos los candidatos naranjas que salieron a defender los valores y principios del partido; asimismo, advirtió que toca dar la batalla para defender la cuarta curul en el Congreso.



TENDENCIA. El líder de MC, Alex Piña, destacó un crecimiento en el partido durante la elección pasada al obtener el 9.9 por ciento de los votos.

MOVIMIENTO CIUDADANO

